
Bilan sportif saison 2019/2020

Si cette saison aura été particulière en raison de l’arrêt prématuré des championnats, 
elle aura quand même été riche en émotions, en moments de partage et de plaisir 
avec notamment la venue du club de Montpellier, la grande fête de l’Ancileviennerie 
et les longues soirées doublons. 

Mais l’une de nos plus grandes satisfactions reste bien sûr les très beaux résultats 
sportifs de nos jeunes et moins jeunes.

 

Quelques chiffres…

473 licenciés cette année contre 457 l’an dernier.

24 équipes engagées dans des championnats du territoire, de la Ligue AURA ou 
National selon les catégories, allant du mini-hand aux seniors.

23 entraîneurs qui interviennent sur les collectifs club mais également sur l’En-
tente Bassin Annécien

22 JAJ ( juges arbitres jeunes) ont officié pour le club cette année. Un grand merci 
à eux ! 

Un grand merci également aux accompagnateurs qui assurent le suivi de ces jeunes 
arbitres avec une mention très particulière à Damien Veyre qui a assuré 30 suivis.

• 6 JA ( juges arbitres de + 21 ans)



Mini-hand / – 9 ans

Cette année, nous avions environ 30 enfants dans ces catégories.

Les enfants étaient divisés en 2 groupes : un groupe le mercredi matin avec Bastien 
et un groupe le samedi matin avec Sylvie.

Pas de véritable compétition pour eux, mais un tournoi mensuel pour le mini-hand 
et quelques matchs sans classement pour les –9 ans.

« Quel plaisir de retrouver chaque semaine nos « mini-handballeurs et mini-
handballeuses… Merci à eux pour leur enthousiasme, aux parents de nous avoir fait 
confiance et un grand merci à nos 2 jeunes -18 filles (Emma Desenne et Anouck 
Colomb-Clerc) qui, depuis janvier, se sont investies à mes côtés chaque samedi 
matin… Au plaisir de tous vous retrouver la saison prochaine…»  

Sylvie



– 11 ans mixte

Collectif mixte de 34 enfants. 

Nous avions 2 équipes (dont 1 mixte). 

Ces 2 équipes ont évolué sur un championnat territorial organisé sous forme de 
plateau. Nous avons pu constater de très nets progrès tout au long de la saison 
grâce à un investissement très régulier. 

Bravo à eux et à leurs entraîneurs Bastien Souillet, Clément Bardet et Alain 
Bourquardez (que nous avons eu la joie de voir revenir au club). 



– 13 ans filles

Collectif de près de 20 jeunes filles. 

Pour Candice Gay ( joueuse de N1 mais également co-entraîneur) : « Le début de 
saison a été assez compliqué, joueuses avec des compétences très hétérogènes. 
Et puis à partir de mi-novembre, la mayonnaise semble avoir pris et les progrès 
commencent à se faire sentir…»

Le retour, après une période de convalescence, de leur coach principal Ugo Scotto, 
va encore consolider et renforcer cette cohésion et cette progression. 

L’équipe 1 se qualifie alors en poule haute  et elles poursuivent leur petit bonhomme 
de chemin en se classant 1ères de cette seconde phase (4 victoires et 1 défaite).

L’équipe 2, quant à elle finira, 4ème de la 2ème division. 

Des progrès donc très prometteurs et encourageants pour la saison prochaine.



– 13 ans garçons club

Pour eux aussi le début de saison aura été difficile avec un effectif très limité et 
beaucoup de débutants. Mais très vite, ce groupe va s’étoffer et bien progresser 
aux côtés de leurs entraîneurs Jean-Louis Berthod et Khaled Hafid. 

Une seconde équipe sera alors engagée en 2ème phase.  
Ils termineront 1ers et 4èmes de la 2ème division territoriale.  

Bravo !



– 15 ans garçons club

Entraîneurs : Tom Vinatier et Matt Lafleur (tous 2 joueurs de Nationale 1M) avec 
l’aide de Georges Léoty. 

Très gros collectif avec plus de 30 joueurs. 

L’équipe 1 qui évoluait en poule haute finit 2ème. L’équipe 2 finit 3ème de la poule 
basse. 

Bravo pour l’assiduité et l’engagement de nos joueurs aux entraînements et aux 
matchs.



– 18 ans garçons club

Un sentiment très mitigé avec une implication et une progression très très 
satisfaisantes chez certains joueurs, mais aussi – et cela est bien regrettable – des 
absences répétées chez d’autres. 

Des résultats sportifs qui reflètent donc cette irrégularité… c’est dommage ! mais 
merci à ceux qui répondaient présents chaque week-end. 



– 13 ans garçons

Bilan de leur entraîneur, Maxime Vailly.

Très bonne saison pour les -13 Bassin Annécien. Accession pour la 2e phase Ligue 
et 1ers du classement après 5 victoires en 5 matchs. 

Le groupe a su évoluer et se mettre au travail après une défaite en 1ère phase. Cela 
a montré que rien n’arrivait gratuitement et qu’il fallait des efforts pour montrer 
son meilleur niveau. 

Un groupe de joueurs motivé et volontaire, accompagné de parents toujours 
présents et nombreux pour nous soutenir. Merci à tous.

Entente Bassin Annécien



– 15 ans garçons

 Bilan de leur entraîneur, Lionel Burdet 

La première partie de saison est intéressante avec des équipes rencontrées de la 
Savoie et de l’Isère d’un niveau correct. On finit premiers invaincus, avec des victoires 
contre Chambé, Crolles, Albertville et Val de Leysse... Les joueurs sont à l’écoute et 
progressent rapidement. 

En revanche, que dire de la deuxième phase : nos joueurs ont survolé ce championnat 
de niveau beaucoup moins intéressant… Ils terminent donc 1ers et qualifient de ce 
fait l’Entente en -17 AURA la saison prochaine.

Entente Bassin Annécien



– 16 ans garçons

Bilan de leur entraîneur, David Gautrais

Un bilan pour ce groupe assez mitigé au vu du potentiel. La présence et 
l’investissement aux entraînements ont été très bons. Nous passons en poule haute 
à l’issue de la 1ère phase… grosse satisfaction malgré un bilan moyen de 5 victoires,  
3 nuls, 2 défaites. Des prestations très différentes d’un match à l’autre qui peuvent 
en partie s’expliquer par des absences de joueurs (nombreuses blessures cette 
saison).

Une poule haute qui se stoppe en milieu d’exercice avec un bilan de 2 victoires,  
1 nul, 2 défaites. 2 satisfactions sur cette période, la victoire contre Grenoble 
(premier de la poule) et le match nul à Villeurbanne avec une équipe très affaiblie.

Bravo à ces 2 groupes -15 et -16  et bonne chance à 3 joueurs qui intègreront à la 
rentrée  le Pôle  Espoir de Chambéry Mathis Burdet - 2006, Hugo Zanibellato - 
2006, Robin Molliex - 2005 et aux 6 qui entreront en  section sportive … Ils ont le 
virus hand c’est bon ça !! 

Entente Bassin Annécien



– 18 ans garçons

Une très belle 1ère phase avec une 2ème place au classement (6 victoires / 10) et un 
maintien assuré à ce niveau de jeu pour la saison suivante. 

Le jeu des montées en catégorie supérieure pour les plus aguerris aura été l’occasion 
pour les plus jeunes de prendre quelques initiatives même si cela a pu leur sembler 
très compliqué face à un niveau de jeu très relevé.  

Bravo à eux, à leurs entraîneurs Bastien Souillet et Philippe Zanibellato (son fidèle 
adjoint).

Entente Bassin Annécien



– 15 ans filles

Bilan de leurs entraîneurs Arthur Levent et Frédéric Lambard 

Comme tous les ans ou presque, ce groupe moins de 15 a été engagé dans deux 
championnats différents, un de Ligue avec pour objectif d’accéder en poule haute en 
décembre et un en départemental pour former les novices et faire évoluer certaines 
joueuses plus vite.

Avec un groupe de 27 joueuses environ, l’objectif était simple : se qualifier en poule 
haute et finir dans les 2 premières pour avoir une équipe -16 Ligue la saison prochaine.

L’équipe 2 finit milieu de tableau du championnat 1ère division départemental 

Quant aux filles de Ligue, elles finiront invaincues (15 matchs / 15 victoires), super 
performance pour ce groupe formé de pas mal de 2006 et certaines 2005 qui donc 
évolueront pour la majorité en championnat -16 ans filles AURA la saison prochaine.

Au-delà de l’aspect sportif, on a vécu une vraie belle saison tronquée, c’est sûr, mais 
les parents ont su nous faire totalement confiance et être très présents et solidaires. 
À l’image de notre déplacement à Moirans où on a, sur le même samedi, réussi à 
zapper Auriane sur le parking et partir sans, fait un divin repas d’avant-match 
organisé de main de maître par les parents et réussi 3h après à oublier de noter sur 
la feuille de match cette même Auriane  après que son père l’ait ramenée en express 
à 1h30 de route !!

Ou bien ce match de l’équipe 2 où, sorti 2h avant de l’hôpital pour ma part, Arthur 
réussit à battre notre voisin d’Annecy aux Barattes après avoir été mené tout le match 
sous mes yeux de spectateur affaibli lui faisant des signes de loin (on ne se refait pas !)

On souhaite un bon rétablissement à notre Lulu blessée durement au genou, une 
bonne fin de saison et à l’année prochaine à toutes et à tous

PS : pour ceux qui n’avaient pas lu notre article sur le site ... on n’a pas oublié Auriane 
au retour !!!



– 16 ans filles

Entraîneur : Jean-Louis Pevedic 

Une saison en demi-teinte… avec une certaine frustration sur certains matchs mais 
également de belles satisfactions. 

Après avoir loupé de peu leur qualification en poule haute en 1ère phase, elles 
finissent 2èmes de la poule basse à égalité avec le club de la Motte.

Ce groupe constitué essentiellement de jeunes filles de section ou de Pôle Espoirs 
n’avait de ce fait qu’un seul entraînement commun dans la semaine. Cela explique 
un début de saison difficile avec des résultats qui ne reflétaient pas la qualité de ces 
joueuses. 

La saison prochaine s’annonce très intéressante pour elles que ce soit en -16 Ligue ou 
-17 Championnat de  France.

Bonne chance également aux 6  joueuses de ces groupes -15 et -16 qui intègreront à 
la rentrée  le Pôle Espoir de Chambéry Clara Schwab - 2005, Marie Floreau - 2005, 
Ilona Gauthier - 2005, Alice Grillère - 2006, Léonore Boly - 2006, Elisa Jaillet - 
2006. Elles aussi ont attrapé le virus hand !! ;-)



– 18 ans filles CF

Très belle saison pour les filles  qui finissent 1ères à l’issue de la 1ère phase avec 
8 victoires / 10 matchs et qui, de ce fait, assurent au club une place dans le 
championnat -17 championnat de France pour la saison prochaine. 

La 2ème phase un peu plus compliquée (1 seule victoire / 5 matchs) aura quand 
même été l’occasion d’intégrer quelques plus jeunes.

Bravo à elles et à leur entraîneur Anthony Poirot. 



– 18 ans filles 2 Division AURA

Un effectif qui n’a cessé d’augmenter jusqu’au mois de novembre pour atteindre  
20 joueuses. 

Au-delà de l’effectif, c’est également l’hétérogénéité de ce groupe qui donnera à 
leur jeune entraîneur Anthony Jeanne bien du travail. Mais nous avons pu constater 
des progrès tout au long de cette saison. 

Merci à elles et leur entraîneur pour leur enthousiasme et leur bonne humeur.



Seniors filles 2 - Prénationale

Une des plus grosses satisfactions de cette saison puisqu’elles finissent 1ères du 
championnat pré-nationale et rejoindront la Nationale 3 la saison prochaine. 

Mot des entraîneurs (Lauriane Corvi, Charles Drouault et Sylvain Dumont) article 
du 22 avril 

C’est un petit effectif qui est parti en chasse de la plus haute marche du podium en 
début de saison.

Entre les jeunes, les « vieilles », les arrivées tardives, les descentes de N1 et les nouvelles 
arrivées, c’est un tout nouveau groupe qui se découvrait ou se redécouvrait.

L’effectif s’étoffait petit à petit et malheureusement quelques blessures venaient 
ternir un début de saison quasi parfait.

Le groupe s’est construit match après match ; nous avons découvert un groupe 
sérieux qui jouait avec envie même quand les adversaires abdiquaient au 1/4 d’heure 
de jeu.

L’arrêt du championnat prématuré et le gel des classements nous auront certes 
apporté une belle surprise, mais nul doute que le groupe aurait préféré finir la saison 
et aller au bout de son objectif.

Félicitations à l’ensemble du groupe pour son sérieux, sa bonne humeur et son 
investissement.



Seniors garçons 2 - Prénationale

On retiendra également le maintien de notre équipe 2 garçons en Prénationale. 
Merci à Ugo Scotto d’avoir accepté de reprendre cette équipe en cours de saison et 
aux joueurs pour ce maintien assuré un peu dans la douleur, il faut bien le dire… 

Seniors garçons 3 - Honneur

Entraîneur : Olivia Carlier assistée en fin de saison par Maxime Vailly

Petite déception pour cette équipe qui jouait sa 1ère saison en Honneur mais qui 
n’aura malheureusement pas réussi à se maintenir. Cela n’aura toutefois pas nuit à 
la bonne ambiance de cette bande de copains (et c’est bien ça le plus important). 



Seniors filles 1 - Nationale 1

Entraîneurs : Walid Souici  Sylvain Dumont 

Une 1ère saison en N1 très satisfaisante puisque nos jeunes joueuses finissent  
7èmes /12 et assurent un maintien à ce niveau de jeu pour la saison prochaine. Un 
grand bravo à elles et à leurs coachs  pour les très beaux matchs que vous nous avez 
offerts aux Glaisins et nous espérons très vite vous retrouver. 



Seniors garçons 1 - Nationale 1

Encore une très  belle saison  en Nationale 1 pour nos seniors garçons qui finissent à 
la 1ère place. 

Cette fin de saison prématurée laissera quelques regrets à cette équipe  qui était 
plutôt bien partie pour participer aux finalités. Finalités qui devaient permettre 
d’attribuer le titre de champion de France de N1 mais qui  auraient également permis 
de fêter le départ de nos jeunes retraités : Virgile et Max (encore un grand merci à 
eux deux pour leur investissement, leur sympathie et leur bienveillance). 

Cette saison aura également été marquée par un très beau parcours en Coupe de 
France avec la réception inoubliable en 16ème de finale du club français le plus titré :  
Montpellier Handball

Merci à vous les gars et au plaisir de vous retrouver très vite aux Glaisins. 

Bravo à leurs coachs Cédric Paty et Bastien Souillet pour cette saison mais aussi 
pour les 3 précédentes, puisque eux aussi cèdent leur place la saison prochaine mais 
ne quitteront pas pour autant le club. 

Bastien occupera le  poste de Directeur de la Formation Jeunes et Cédric sera 
notre Directeur Sportif des équipes seniors.



Nos préparateurs physiques

Enfin je vais laisser le dernier mot à nos préparateurs physiques : Pablo Hammouche 
et Sarah Pollin mais je tiens avant tout à les remercier pour le temps passé et le 
travail réalisé auprès de nos équipes fanions.

Pablo  
Une saison riche et pleine de surprises

Pour ma part, j’arrivais de LNH, je ne savais pas trop à quoi m’attendre 
avec des joueurs et joueuses de N1… et je dois dire que je n’ai pas été 
déçu ! Ma mission était surtout rattachée au groupe garçons et Sarah 
Pollin plutôt avec les filles mais nous avons su travailler ensemble.   
Nous avons fait une préparation estivale plus que correcte, malheureusement 
entachée par la blessure très précoce d’Ugo. 

Pour les garçons, un faux départ à Chambéry mais qui nous a finalement servi de 
pense-bête avant chaque rencontre : il ne faut rien prendre pour acquis, et seul un 
vrai effort peut mener à la victoire, et ça commence dès le mardi à l’entraînement.

Une très grande  satisfaction au niveau de l’investissement du groupe, qui peut 
compter dans ses rangs de très bons joueurs, mais surtout de super mecs qui savent 
vivre ensemble (parfois trop ! Haha). 

Sarah 

Les filles aussi ont su être sérieuses et assidues lors de ces séances de préparation et 
très vite les progrès se sont fait sentir. Beaucoup de satisfaction et de bons moments 
partagés avec ce groupe.


